

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Mitchell Sharp, a annoncé les nominations suivantes qui prendront effet dans les prochains mois:

M. Yvon Beaulne d'Ottawa, ambassadeur et représentant permanent auprès des Nations Unies à New York, au poste de Chef du protocole au ministère des Affaires extérieures à Ottawa.

M. Pierre-André Bissonnette de Montréal, sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures, au poste de haut-commissaire adjoint à Londres.

M. Ralph Edgar Collins d'Ottawa, ambassadeur en République populaire de Chine, au poste de sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures.

M. D'Iberville Fortier de Montréal, ambassadeur en Tunisie, au poste de sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures.

M. Jean-Louis Gagnon de Montréal, directeur général d'Information Canada, au poste d'ambassadeur et délégué permanent auprès de l'UNESCO à Paris en remplacement de M. René Garneau qui prendra sa retraite en mai.

M. James Russell McKinney de Summer Hill, Nouveau-Brunswick, représentant permanent auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques à Paris, au poste de ministre à l'ambassade du Canada à Washington.

M. Arthur Redpath Menzies d'Ottawa, haut-commissaire en Australie, au poste d'ambassadeur et représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord à Bruxelles.

M. Alfred John Pick de Montréal, ambassadeur aux Pays-Bas, au poste nouvellement créé d'ambassadeur et observateur permanent auprès de l'Organisation des États américains à Washington.

M. Saul Forbes Rae de Portland, Ontario, ambassadeur au Mexique, au poste d'ambassadeur et représentant permanent auprès des Nations Unies à New York.

M. Peter Milburn Towe de London, Ontario, ministre à l'ambassade du Canada à Washington, au poste d'ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Organisation de coopération et de développement économique à Paris.

UNIVERSITÉ DU NORD CANADIEN

Près de 100 délégués ont assisté à la récente conférence d'Inuvik (Territoires du Nord-Ouest) afin d'étudier la possibilité pour l'université de répondre aux besoins de la population du Yukon et des Territoires du Nord-Ouest. A l'heure actuelle, "l'Université du Nord canadien" n'existe que sur papier, dans une charte fédérale.

A la conférence même - à laquelle avaient été invités des gens de l'Université de l'Alaska, du Nord

de la Suède et de la Norvège et du *Navajo Community College* d'Arizona, ainsi que des étudiants et des personnes intéressées du Yukon et des Territoires du Nord-Ouest, on a élu un conseil d'administration de 31 membres. Tous habitent le Yukon et les Territoires du Nord-Ouest, à l'exception du président M. Richard Rohmer, qui est torontois et président de la *Mid-Canada Development Corporation*. Près de la moitié des membres du conseil sont originaires des deux territoires.

COÛT DES SOINS DE SANTÉ

Il a été estimé que les dépenses combinées de soins hospitaliers, médicaux, dentaires et de médicaments d'ordonnance au Canada en 1970 se sont élevées à 4,387 millions de dollars, soit une dépense nationale de \$205 par habitant.

Ces renseignements ont été tirés du rapport sur le Coût des soins personnels au Canada, de 1960 à 1970, publié par le ministère de la Santé nationale et du Bien-être social.

Le rapport s'applique uniquement aux quatre principaux éléments des soins médicaux personnels, éléments qui représentent au moins 90 p. 100 de toutes les sommes consacrées à la distribution directe de soins aux Canadiens.

Selon les données statistiques du rapport, l'augmentation procentuelle de ces dépenses n'a jamais été inférieure à 8 p. 100 dans la période de 1960 à 1970. Exprimé en pourcentage du Produit national brut aux prix du marché, le total de ces dépenses est passé de 3.8 p. 100 en 1960 à 5.2 p. 100 en 1970.

Les seules provinces à dépasser la moyenne nationale (\$205) par habitant étaient l'Ontario avec (\$228) en 1970 et l'Alberta (\$216). Venaient ensuite la Colombie-Britannique et le Manitoba avec une moyenne de \$203, le Québec, la Nouvelle-Écosse et la Saskatchewan accusaient des moyennes de \$193, \$183 et \$180 respectivement et, enfin, le Nouveau-Brunswick (\$160), l'Île-du-Prince-Édouard (\$138) et Terre-Neuve (\$136).

Le coût des soins hospitaliers s'est élevé à 2,787 millions de dollars en 1970, soit 63.5 p. 100 du total. Ce chiffre représentait une augmentation de 13.1 p. 100 par rapport à l'année précédente.

Le coût estimatif des soins médicaux s'est élevé à 1,029 millions de dollars en 1970, soit une hausse de 14.2 p. 100. Les dépenses relatives aux soins dentaires ont été de 269 millions en 1970, c'est-à-dire une moyenne de \$12.57 par habitant.

Au cours de l'année 1970, les Canadiens ont consacré 301 millions de dollars à l'achat de médicaments d'ordonnance dans des pharmacies de détail.

Les dépenses relatives à la santé publique communautaire, à la formation professionnelle ou la recherche, et à la construction d'établissements sanitaires ne figurent pas dans le rapport.